



Münster, 09.10.20

Liebe Eltern der Jahrgangsstufen 3 und 4,

am Donnerstag, den 12.11.20 werden die Jahrgänge 3 und 4 wieder am Biber Wettbewerb teilnehmen. Unterstützt werden wir schon seit mehreren Jahren von Herrn Rittmeyer, dem Papa von Niklas Noll aus der Klasse 4a. Vielen Dank für das Engagement.

Es gibt die Möglichkeit, sich vorab für einen Schnupper-Biber zu registrieren. Vielleicht haben Sie in den Ferien einmal Zeit und Lust, sich mit Ihrem Kind zusammen an diese Aufgaben zu wagen.

Im Schnupper-Biber werden in jeder Altersgruppe sechs Aufgaben aus den letzten Jahren gestellt, mit jeweils altersgerechtem Schwierigkeitsgrad, aber tendenziell etwas leichter als die Aufgaben des „richtigen“ Wettbewerbs im November. Die Teilnahmezeit ist auf 30 Minuten begrenzt; das lässt den Schülerinnen und Schülern genügend Zeit, nicht nur die Aufgaben zu bearbeiten, sondern auch die Interaktion mit dem Wettbewerbssystem kennenzulernen.

Am Schnupper-Biber Interessierte müssen sich auf der Webseite <https://wettbewerb.informatik-biber.de/> selbst registrieren.

Für den Wettbewerb selbst erfolgt die Anmeldung später über die Schule. Dann erhalten Sie nochmals einen Informations- und Anmeldebogen.

Mit freundlichem Gruß

Marion Schmitz-Matschke